
Вечером 24 августа в юго-западном райо-
не Чебоксар агитатор-волонтёр кандидата в 
депутаты Чебоксарского городского Собрания 
депутатов от КПРФ по 20-му избирательному 
округу товарища Ерощенко обходил террито-
рию округа, раздавал разрешённые к раздаче 
листовки «Хватит нам врать!». Человек, кото-
рый расклеивал листовки конкурента, канди-
дата от «Единой России» Антонова, подошёл 
к нашему агитатору, поинтересовался, какой 
материал он распространяет. Волонтёр по-
казал листовки, а неизвестный вырвал всю 
пачку листовок у него из рук. На требование 
вернуть листовки ответил отказом и пригрозил 
в грубой форме физической расправой.

После угроз агитатор от КПРФ включил за-
пись видео, чтобы зафиксировать происходя-
щее. Однако угрожавший, не обращая внима-
ния на видеозапись, приступил к исполнению 
своих обещаний и нанёс удары по лицу наше-
му волонтёру.

Возможно, избиение продолжилось бы, 

если бы наш агитатор не дал отпор нападав-
шему.

В итоге была вызвана полиция, зафикси-
рован факт нападения и грабежа. По сути, 
человек, расклеивавший листовки кандидата 
Антонова, нанёс физический вред здоровью 
представителю КПРФ и отобрал материаль-
ные ценности, представленные в виде пачки 
листовок.

По данному факту будет направлен депу-
татский запрос в прокуратуру от депутата Гос-
думы РФ В.С. Шурчанова. 25 августа прошло 
заседание бюро Чебоксарского городского ко-
митета КПРФ, на котором обсуждался вопрос 
о возможности создания отряда самообороны 
– дружины для защиты наших кандидатов в 
депутаты. Если правоохранительные органы 
не справляются с ситуацией, то народу и его 
представителям придётся защищать себя са-
мим.  

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Три кандидата на должность Главы Чува-
шии от разных партий провели недавно пресс-
конференцию. Александр Андреев (КПРФ), 
Константин Степанов (ЛДПР) и Николай Сте-
панов («Партия пенсионеров за социальную 
справедливость») заявили, что им мешают 
вести предвыборную кампанию, выразили не-
довольство политикой федерального центра, 
назвав произошедшую смену руководства 
республики «рокировкой», приведшей к пере-
косам и перегибам на политической арене ре-
гиона, и работой Госсовета Чувашии, спешно 
принявшего весной закон, допускающий само-
выдвижение на должность Главы Чувашии, 
что понижает авторитет партий. Они также 
назвали условия предвыборной агитации «не-
равными и несправедливыми», а один канди-
дат потребовал снятия ограничений по прове-
дению публичных мероприятий.

Рассказывая обо всём этом, газета «Совет-
ская Чувашия» (статья «Кандидаты пожалова-
лись на «разбалансированность» в номере 91 
от 21 августа 2020 года) назвала высказыва-
ния кандидатов эмоциональными, не подкре-
плёнными фактами и упрекнула кандидатов в 
том, что «ни от кого из них не прозвучало ни 
предвыборных планов, ни чёткой и ясной про-
граммы действий, достойной претендентов на 
пост Главы Чувашии». Зато не упустила воз-
можность похвалить самовыдвиженца Олега 
Николаева: его народные штабы и волонтёры 
«продолжают работать в городах и районах 
Чувашии. У кандидата есть своя программа».

Если уж говорить такое, то нужно быть объ-
ективнее. Ведь своя предвыборная програм-
ма есть и у кандидата от КПРФ Александра 

Андреева, базирующаяся на программе КПРФ 
«Десять шагов к достойной жизни», которая 
является программой экономического и духов-
ного возрождения России.

При том же врио Главы Чувашии О.А. Нико-
лаеве в республике ничего выдающегося пока 
ещё не сделано. Бюджет у нас трёхлетний, 
принят он был Игнатьевским правительством. 
В нём всё расписано и распределено без уча-
стия Николаева. Да и тот придётся урезать, 
поскольку федеральный бюджет на 2021 год 
подлежит сокращению на 10 процентов. И о 
какой независимости самовыдвиженца можно 
говорить, если справоросса Николаева под-
держала «Единая Россия», партия, повысив-
шая пенсионный возраст и ратующая за уве-
личение налогов и всяких сборов?

Уважаемая газета, в которой уже давно 
не осталось ничего советского, говоря как бы 
от имени народа (не самонадеянно ли при 
тираже всего 10 с небольшим тысяч  экзем-
пляров?) и защищая режим действующей 
власти, учит нас жить все последние 30 лет. 
Между тем нынешняя власть за прошедшие 
три десятилетия никак не может выйти на 
советский уровень 1990 года ни по развитию 
промышленности и сельского хозяйства, ни 
по капстроительству и инвестициям, ни по до-
ходам граждан. И самое главное, никогда не 
выйдет на уровень 1990 года, ибо не для этого 
разрушили СССР и Советскую Россию, да и 
Советскую Чувашию. И уважаемая газета об 
этом прекрасно знает. Вот о чём нужно писать, 
а не попрекать кандидатов за недосказанное 
на пресс-конференции.

  А. Виноградов.

Коммунисты Чувашии 
поддержали 

ульяновских коллег
22 августа коммунисты и комсомольцы Чувашии 

выезжали в Ульяновск, чтобы принять участие в ак-
ции протеста, проходившей в режиме встречи изби-
рателей с депутатами Государственной Думы Рос-
сийской Федерации. Полторы тысячи участников 
потребовали остановить беспредел в отношении 
представителей КПРФ на местных выборах.

В городе сложилась беспрецедентная ситуация. 
Ульяновцы возмущены фактом отмены регистрации 
сразу 19-ти кандидатов в депутаты от КПРФ в Ульянов-
скую городскую думу. Им вменяются чисто формальные 
нарушения по оформлению документов. В обкоме КПРФ 
считают, что власть боится повторения победы комму-
нистов, как это было в Димитровграде в 2018 году, когда 
на выборах в гордуму 90% мандатов получили кандида-
ты от КПРФ.

Уже не первый день коммунисты Ульяновска прово-
дят бессрочную акцию протеста в центре города около 
стелы 30-летия Победы, где поставлен шатёр и раз-
мещены плакаты. Возглавляет акцию депутат Государ-
ственной Думы Российской Федерации, первый секре-
тарь Ульяновского обкома КПРФ Алексей Куринный. Он 
назвал это мероприятие «личным бессрочным одиноч-
ным пикетом и приёмной депутата».

Несколько дней назад в Ульяновск выезжал депутат 
Государственной Думы РФ, первый секретарь Чувашско-
го рескома КПРФ Валентин ШУРЧАНОВ. Он встретился с 
Алексеем Куринным, общался с избирателями, пришедши-
ми в импровизированную приёмную, посетил ЦИК и про-
куратуру, где отстаивал интересы кандидатов от КПРФ.

На встречу с депутатами в Ульяновск приехали ком-
мунисты и комсомольцы из Чувашии, Башкирии, Сама-
ры и других регионов. 

Перед собравшимися выступили депутаты Госдумы 
РФ Алексей Куринный, Александр Ющенко, Дмитрий 
Новиков, заместитель Председателя ЦК КПРФ.

Говорили о том, что во многих регионах страны се-
годня у власти одна и та же тактика – оставить народ 
без выбора, отстранив от выборов неугодных коммуни-
стов, которые реально могут изменить ситуацию в стра-
не и на местах. 

Выступил и приехавший поддержать ульяновцев де-
путат Госсовета Чувашской Республики Александр Ан-
дреев. 

«Так дальше жить нельзя, – сказал депутат. – Дей-
ствующая власть не хочет оторваться от той кормушки, 
у которой она уже на протяжении многих лет. Из года в 
год уровень жизни людей в стране ухудшается. А вла-
сти придумывают всё новые законы, новые технологии, 
чтобы сохранить такое положение вещей и сытно жить. 
Они изобретают спойлерские партии, чтобы запутать 
избирателей, в своих играх стали использовать судеб-
ную систему.

В Ульяновске 19 кандидатов в депутаты от КПРФ сня-
ли с выборов через суд. Но народ встал на их защиту, 
именно поэтому иски на остальных кандидатов из суда 
уже отозвали. Только вместе мы сможем победить!»

Уже в ходе встречи собравшиеся на площади сфор-
мировали своё требование – немедленно восстановить 
в прежнем статусе всех кандидатов от КПРФ, которых 
сняли с выборов в Ульяновскую городскую думу.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

Бандитское нападение на агитатора КПРФ

Наш ответ

На что «жаловались» кандидаты?

АлАтыРцы ПРотестУют
20 августа 2020 года в центре 

города Алатырь, на пересечении 
улиц Московская и Комиссариат-
ская, алатырские коммунисты и 
сторонники КПРФ провели оче-
редной пикет против социально-
экономического курса нынешней 
власти. В ходе мероприятия они 
общались с горожанами и разда-
вали им экземпляры газеты «Че-
боксарская правда».

Алатырский горком КПРФ.
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Читаем «советскую Россию»

Доктор медицинских наук я, 
конечно, не по эпидемиологии и 
инфекционным болезням, но, тем 
не менее, думаю, что мне, как хи-
рургу – организатору здравоохра-
нения, совершенно очевидно, что 
даже существующие нормативы 
сегодня уменьшили для прибли-
жения вот этого счастливого для 
кого-то дня. Может быть, для Бил-
ла Гейтса, может быть, для нашей 
администрации – поголовного вак-
цинирования нашего населения. 
Думаю, что даже эти нормативы 
не вмещаются в то прокрустово 
ложе, которое сегодня объявил 
Путин. Поскольку существуют 
нормы, эти нормы исчисляются 
годами: от 3 до 12 лет, минималь-
но для прохождения клинических 
испытаний любого препарата – 
это 6 лет.

Не так давно интернет разраз-
ился целым рядом коротких инфор-
мационных сообщений о том, что 
вакцина может быть получена сле-
дующим образом. На выявление 
нового вируса и подготовку отдель-
ного штамма – 1 месяц; верифика-
ция – 1 месяц; изготовление реаген-
тов для тестирования – 6 месяцев; 
оптимизация условий для роста ви-
руса – 1,5–2 месяца; производство 
вакцины; контроль качества должен 
быть от 3 до 6 месяцев; расфасовка 
и выпуск вакцины – 1 месяц, как и 
испытания. И написано: «В некото-
рых странах». Что это? Это в одних 
3 месяца, а в других 6? Или в «не-
которых странах» вообще не прово-
дятся испытания, а один месяц – это 
как максимум? Таких справок никто 
не даёт. Проведение анализа и вы-
дача разрешений – тоже 1 месяц.

Вы понимаете, что для получе-
ния таких разрешений мы, люди, 
которые связаны с медициной, кото-
рые делали препараты в своё вре-
мя, проходили через это всё – для 
того, чтобы провести препарат для 
лечения рака, доклинические испы-
тания должны проходить в течение 
полутора-трёх лет. Это мышки, кры-
сы и так далее. После этого должны 
быть клинические испытания. Они 
должны вместиться в пятилетний 
срок и проводиться специализиро-
ванными клиниками на 250 больных. 
Каждая клиника может принять 10–
12 больных, добровольцев, которые 
соглашаются, что они попадают в 
этот протокол, на них всё проводит-
ся. Потом надо провести это всё в 
других странах, согласно правилам 
ВОЗ. Это очень серьёзная процеду-
ра, которая обставлена юридически, 
финансово. Заключаются договоры, 
огромное количество документов.

Когда мне говорят, что на доче-
ри нашего президента проводятся 
какие-то испытания, – извините. За-
действованы совершенно какие-то 
другие эмоциональные стороны на-
шего народа, непонятно для какой 
цели. Для того чтобы всех убедить, 
что это безопасно, безвредно? Ну, 
кто-то, может быть, в этом и убедит-
ся, но сказать каждый может. А что 
фактически было сделано? Никаких 
документальных подтверждений 
этому нет. Для чего нужно сегодня 
вот таким образом людей сдвинуть? 
Чтобы объяснить, что можно вакци-
нироваться всем подряд? Тогда мне 
непонятно, зачем вообще об этом 
говорить. Ведь мы прекрасно пони-
маем, что вирус мутирующий. Того, 
который был в начале года, уже нет. 
То есть это уже совершенно другой 
вирус.

Мы делаем вакцину к тому ви-

русу, следующему, который будет у 
нас в сентябре-октябре, и если он 
будет, эта вакцина не подойдет. То 
есть она нас защитит от предыду-
щего вируса, но когда вы создали, 
господа управленцы, 33 штаба в 
нашем городе, – поручили руковод-
ство этими штабами кардиологам: 
хорошим, выдающимся, заслужен-
ным, академикам, но кардиологам! 
Перепрофилировав стационары, 
собрав в одной палате все вирусы. 
А у нас иммунитет от одного виру-
са не работает на предохранение 
человека от другого заболевания. 
И когда люди получают букет этих 
вирусов в одной палате, то, разуме-
ется, смертность в стационаре по-
лучается выше, чем дома. 

При этом у нас ещё и выросла в 
3,5 раза смертность от других забо-
леваний, потому что мы осложни-
ли людям получение доступной 
медицинской помощи по ст. 41 на-
шей Конституции. То есть мы оста-
новили плановую госпитализацию. 
Мы так напугали людей, что они 
даже с собственными заболевания-
ми стали бояться поступать в ста-
ционар, что справедливо. А как они 
могут поступать? Оставшиеся ста-
ционары перегрузили аппендицита-
ми и т.д., создав там невозможные 
условия для получения помощи, а 
при этом в стационарах, которые 
не приспособлены для оказания 
помощи инфекционным больным, 
отсутствуют боксы и происходит 
движение воздушных масс с помо-
щью лифтов, которые, как порш-
нем, гоняют по этажам инфекцию. 
На одном этаже у нас красная зона, 
мы гоним воздух с этого этажа по 
всей больнице. Все болели, смерт-
ность у докторов в 16 раз выше, чем 
обычных смертных. В конечном ито-
ге мы побили все рекорды мировые, 
у нас умерло больше людей, чем в 
Москве, в два раза, а в Москве чуть 
менее, чем в 10 раз больше, чем в 
остальном мире.

Что мы сделали? Кому мы помог-
ли? Мы создали систему, в кото-
рой первая медицинская помощь 
разрушена. Мы сократили количе-
ство инфекционных больниц в ре-
зультате оптимизации в три раза. 
Количество центральных, район-
ных больниц мы сократили на 90% 
– из 4790 больниц у нас осталось 
460. Мы сократили фельдшерско-
акушерские пункты на 8,5 тысячи, 
1000 станций скорой помощи. У 
нас стационаров было 11 тысяч в 
РСФСР! Мы уничтожили первую по-
мощь, создали какие-то федераль-
ные центры высоких технологий, и в 
этих центрах, где должны опериро-
вать кардиохирургических больных, 
мы начали лечить сопли – корона-
вирус, который всегда был, кото-
рый никем не был изобретён. Кто-
то добавил в этот вирус несколько 

дополнительных свойств, сделав 
его опасным. В результате собра-
ли всех в одну кучу, мы ухудшили 
показания, при этом мы заставили 
людей ходить по улицам в масках, 
ухудшив состояние их легких. В ре-
зультате, благодаря этим маскам, 
мы стали больше заболевать. Изо-
лировав людей дома, мы создали у 
них кучу проблем.

А сколько случаев запущенного 
диабета от отсутствия активности, 
сердечно-сосудистые, лёгочные 
заболевания, и, в конечном итоге, 
мы создали КАтАстРоФУ в ре-
зультате того, что назвали «эпи-
демией» и «пандемией» обыкно-
венную вспышку обыкновенной 
инфекции. Должны были заболеть 
5%, чтобы была эпидемия. В нашей 
стране должны были заболеть не 
300 тысяч, а 7,5 миллиона человек! 
А если бы у нас заболело 7,5 мил-
лиона человек при этой смертности, 
это что? В этом случае такое даже 
и вспышкой нельзя назвать. Потому 
что упала бы в 30 раз смертность. 
Поэтому то, что сегодня объявляет-
ся вакцинацией нашего населения, 
я не знаю, это катастрофа.  Ведь мы 
хотим провести испытания на всём 
населении страны.

А если через 5 лет у всего на-
селения РФ мы обнаружим рак лёг-
кого или другого органа? Что будем 
делать? Каким образом и кто бу-
дет отвечать за вот этот волюн-
таристский подход к здоровью 
нации? Это что, игрушки? Нельзя 
играть со здоровьем населения 
целой страны. Это геноцид и это 
основа депопуляции. она уже 
идет семимильными шагами…

Прежде чем говорить о вакцина-
ции, посмотрите, у кого из нас есть 
антитела. Во-первых, нигде не опи-
сана география коронавируса Рос-
сийской Федерации. Я могу сказать, 
что в городе Бийске Алтайского края 
заболели коронавирусом 17 чело-
век, и то приезжие. Местные пере-
болели давно, когда ещё нулевого 
пациента не было объявлено, когда 
в Ухане ещё ничего об этом не слы-
шали. Мы имели коронавирус рань-
ше. Отдельные регионы не вошли в 
этот трагический пул заболевших. 
И Алтай пережил это относительно 
легко. Там не было этих эпидемий.  

Почему мы не провели имму-
ноферментный анализ? Почему 
мы не провели анализ крови на 
антитела?

Почему мы не использовали у 
алтайских доноров кровь для ле-
чения больных? Сколько мы по-
теряли наших сограждан? Почему 
не было лечения сывороткой крови 
переболевших больных? Потому 
что специалистам этот вопрос не 
был поручен. Он решался админи-
страторами: губернаторами, глава-
ми районов, которые входили в эти 
штабы бесконечные. Что они в этом 
понимают? Они высчитывали про-
цент вины заболевшего, который 
должен главный врач подписать. 
Исходя из этого процента, сокра-
щаются выплаты компенсаций за 
то, что он заболел, и за то, что он 
умер.

А цинизм в высшей степени – 
постановление «о президентских 
выплатах», которые сегодня ка-
саются всего лишь небольшой 
доли тех, кто участвует. Человек, 
который поставил диагноз «корона-
вирус», их не получает, хотя стал-
кивается на передовой с этим диа-
гнозом, он его выявляет. Он герой, 
потому что он без СИЗ, без защит-

ных снаряжений первым вступает с 
ним в борьбу. После этого больной с 
этим диагнозом поступает в отделе-
ние, где знают, что у него этот диа-
гноз. Поэтому его остерегаются, на-
ходятся в защите третьей степени, 
чуть ли не в противочумных костю-
мах, и они получают за это деньги. 
Не все, правда, но получают. А тот, 
кто диагноз поставил, не получает, 
потому что он не работает с теми, 
кто обслуживает заражённых виру-
сом. Ну, так считается. 

Возвращаясь к вакцинации. Ка-
кие категории людей сейчас есть? 
Первая категория, которым не надо 
делать, – это те, у кого есть анти-
тела. Обследуйте всех в стране, 
но не за пять тысяч рублей, как это 
сейчас делается, а всех бесплатно, 
в этом главная задача власти сегод-
ня. Выявите тех, кто сегодня имеет 
антитела и кого не надо прививать. 
Ничто им не угрожает. Они перебо-
лели, скрыто или явно. Сегодня 75% 
обследованных на коронавирус не 
знают результатов своего обследо-
вания, им никто не сообщает. Они 
не получают этой информации. Эта 
информация является секретной. 
Более того, сегодня 70% неверных 
обследований и диагнозов. Зачем 
вы тогда это делаете? Если гипер-
диагностика или гиподиагностика не 
выявляют этого, зачем это делать? 
Мы на сегодня имеем ситуацию 
определения, кому категорически 
противопоказана эта вакцина. Она 
противопоказана больным легочны-
ми заболеваниями, больным с им-
мунодефицитом, больным с целым 
рядом заболеваний, с онкологией, 
получающим химиотерапию.

Когда мы поймем это, мы долж-
ны сделать срез ситуации по на-
селению и определить противопо-
казания. Без этого нельзя делать 
никакую вакцину. Но этого среза не 
выдержит никакой бюджет. Это не-
возможно. Это раз. Мы должны вы-
являть группы риска. А какая груп-
па риска у проехавших в метро в 
толкучке? Вот врач имеет большую 
группу риска или человек, который 
нос к носу едет с больным? Тогда 
давайте всех, кто входит в метро, 
будем считать группой риска. Это 
два. Мы сегодня в группу риска за-
писываем учителей. С какой стати, 
если у вас идёт дистанционное обу-
чение? Тогда вы отменяйте его, мы 
в ладоши только захлопаем. Ребу-
сы, которые заставляют отгадывать 
на дистанционном обучении, просто 
дебильны. А учителя не могут спра-
виться со своей цифровой техни-
кой! Их никто этому не обучил, да и 
материально-техническое оснаще-
ние многих школ оставляет желать 
лучшего. Поэтому никакого обуче-
ния не было. Давайте учителей ещё 
заставим вакцинироваться. 

Президент заявлять о вакци-
нации не имеет никакого права по 
одной простой причине – это каса-
ется мизерного процента нашего 
населения. Может быть, там 2–3%, 
которые придут вакцинироваться, 
несмотря ни на что, и которые полу-
чат эту непонятно от чего вакцину.

А.А. Редько, 
профессор, доктор медицинских 

наук, академик Российской 
академии естественных наук, 

депутат Законодательного 
собрания Санкт-Петербурга 
второго и третьего созывов, 

руководитель 
Санкт-Петербургской 

профессиональной ассоциации 
медицинских работников.

ВЕСЬ НАРОД – В ГРУППУ РИСКА?
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То, какими законодательными новшествами одарила в минувшую парла-
ментскую сессию «медвежья» власть народ российский, хорошо известно. 
Эти правовые продукты широко разрекламированы прорежимными СМИ в 
выгодной для их хозяев интерпретации. Но не всё то золото, что блестит. 
Конституционная реформа на поверку оказалась лишь примитивным ма-
нёвром для продления политического долголетия действующего главы го-
сударства. Покупка правительством у Центробанка контрольного пакета 
Сбербанка, поданная как необходимое условие для реализации Послания 
президента, камуфлирует аферу, навевающую подозрения в казнокрадстве. 
Закон о едином федеральном информационном регистре, который, дескать, 
позволит быстро оказывать россиянам адресную материальную и социаль-
ную поддержку, в народе метко окрестили «электронным концлагерем». 
Депутаты-коммунисты не поддержали эти двойственные законы. Вместе с 
тем фракция КПРФ продолжила работу по претворению в жизнь своей про-
граммы экономического и духовного возрождения России.

НАциоНАлизАция КАК иНстРУМеНт 
ЭКоНоМиЧесКоГо озДоРоВлеНия

Фракцией КПРФ в Государственной думе подготовлено уже шесть ва-
риантов закона о национализации, которая является признанным во всём 
мире инструментом экономического оздоровления. А в том, что экономика 
России тяжело больна, сомнений нет. За почти 30 лет господства частной 
собственности на средства производства Россия по темпам экономическо-
го роста так и не вышла на уровень 1990 года, сумев достичь только 78%. 
Советский Союз занимал в мировой экономике 22%, капиталистическая 
Россия — лишь 1,9%! В 2000 году было 150 тысяч государственных пред-
приятий, сейчас — всего-навсего 110.

Согласно законопроекту коммунистов, решение о проведении национа-
лизации имущества должно приниматься правительством РФ или органа-
ми власти субъектов Федерации в случае: угрозы массового сокращения 
работников градообразующей или социально значимой организации; фак-
тического прекращения функционирования стратегического предприятия; 
объявления имущества общенациональным достоянием; монопольного 
или доминирующего положения предприятия; приобретения иностранным 
капиталом контрольных пакетов акций акционерных обществ, создаваемых 
на базе государственных предприятий-монополистов; если приватизация 
предприятия была осуществлена с нарушением действующего законода-
тельства или по заведомо заниженным ценам и др. 

Законопроект отклонён (не набран кворум) 6 февраля 2020 года с ре-
зультатом:
Фракция за Против Воздержались Не голосовали
еР 0 1 0 339
КПРФ 42 0 0 1

БоГАтые ДолжНы ПлАтить Больше
Законопроект о введении плоской шкалы страховых взносов по обяза-

тельному пенсионному страхованию был определён фракцией КПРФ как 
приоритетный. Это одна из мер по перераспределению доходов и выравни-
ванию доходов социальных слоёв населения. Сейчас применяется регрес-
сивная шкала страховых взносов, при которой наиболее обеспеченные пла-
тят в процентном отношении от зарплаты меньше, чем бедные. На 2020 год 
установлена предельная величина базы для начисления страховых взносов 
в 1 миллион 270 тысяч рублей. Если годовой доход человека меньше этой 
суммы, то взносы исчисляются по ставке 22%, за пределами этой суммы 
ставка снижается до 10%.

Законопроект, внесённый депутатами-коммунистами, предлагал устано-
вить единый страховой тариф — 22% на всю величину доходов участников 
пенсионного страхования. Это позволило бы привлечь в Пенсионный фонд 
в 2020 году дополнительно около 370 миллиардов рублей, направив их на 
увеличение пенсионных начислений или на поддержку «детей войны».

Заблокировав законопроект о плоской шкале страховых взносов, «еди-
нороссы» снова доказали приверженность курсу, ведущему к усугублению 
социального неравенства.

Законопроект отклонён (не набран кворум) 23 января 2020 года с ре-
зультатом:
Фракция за Против Воздержались Не голосовали
еР 0 3 1 337
КПРФ 39 0 0 3

БитВА зА «Детей ВойНы» ПРоДолжАется
Восьмой раз коммунисты во главе с Г.А. Зюгановым вынесли на рассмо-

трение депутатского корпуса законопроект о «детях войны», надеясь, что в 
год 75-летия Победы парламентское большинство постыдится отказать са-
мой обездоленной части населения в помощи. Но нет, не дрогнула властная 
рука, начертавшая короткое «отклонить».

Коммунисты своим законопроектом предлагали освободить «детей 
войны» от уплаты взносов на капремонт, обеспечить их бесплатной ме-
дицинской помощью в государственных и муниципальных учреждениях 
здравоохранения с предоставлением всего комплекса медицинских услуг, 
гарантировать им преимущественное право при вступлении в жилищные, 
жилищно-строительные, гаражные кооперативы, садоводческие, огород-
нические и дачные некоммерческие объединения, при получении земель-
ных участков для строительства жилья, а также обеспечить внеочередное 
обслуживание отделениями социальной помощи на дому и приём в дома-
интернаты для престарелых и инвалидов.

Законопроект КПРФ шёл в связке с другим альтернативным законопро-
ектом, предложенным парламентской оппозицией. Однако обе инициативы 
были отклонены.

Законопроект отклонён (не набран кворум) 21 января 2020 года с ре-
зультатом:                                             
Фракция за Против Воздержались Не голосовали
еР 0 0 0 341
КПРФ 43 0 0 0

МоРАтоРий НА ПоВышеНие ПеНсиоННоГо ВозРАстА
Ещё в мае 2018-го, когда над пенсионной системой России только навис-

ла угроза, депутаты из фракции КПРФ внесли законопроект о моратории на 
повышение пенсионного возраста до 1 января 2030 года. К ним присоеди-
нились и эсеры. Но «Единая Россия», продержав законопроект под сукном 
почти два года, в итоге его отклонила.

Возврат к прежним нормам пенсионного возраста: 60 лет — для муж-
чин и 55 лет — для женщин — был предложен фракцией КПРФ в качестве 
поправки ко второму чтению законопроекта о конституционной реформе. 
Это одна из 15 базовых поправок КПРФ. Однако при обсуждении во втором 
чтении конституционной реформы депутаты даже не имели возможности 
вынести поправки на отдельное голосование: парламентское большинство 
под предлогом пандемии свело до минимума обсуждение важнейших ини-
циатив депутатов.

Законопроект о моратории на повышение пенсионного возраста от-
клонён (не набран кворум) 11 февраля 2020 года с результатом:
Фракция за Против Воздержались Не голосовали
еР 0 0 0 339
КПРФ 43 0 0 0

с зАБотой о люДях В ПоГоНАх
Заботой о военных пенсионерах был продиктован законопроект комму-

нистов, предусматривающий ускорение темпов поэтапного увеличения раз-
мера денежного довольствия, учитываемого при исчислении пенсий воен-
нослужащих. Он был внесён в Госдуму 8 ноября 2018 года.

В 2012 году для экономии государственных средств был введён понижа-
ющий коэффициент 0,54 на размер денежного довольствия, учитываемого 
при исчислении пенсий служивых. При этом власти предусмотрели ежегод-
ное повышение денежного довольствия военнослужащих с учётом уровня 
инфляции на 2% и выше, пока эта расчётная сумма не будет доведена до 
100%. Однако действие этой нормы из года в год приостанавливалось. Та-
ким образом, уровень пенсионного обеспечения и реальная покупательная 
способность военных пенсионеров снизились за эти годы более чем на 
5—6%.

Чтобы наверстать упущенное, депутаты-коммунисты предложили с 1 ян-
варя 2019 года учитывать при исчислении военных пенсий денежное до-
вольствие в размере 77% и с 2020 года размер денежного довольствия уве-
личивать на 5% ежегодно до достижения 100%.

Законопроект отклонён (не набран кворум) 12 февраля 2020 года с ре-
зультатом:
Фракция за Против Воздержались Не голосовали
еР 0 1 0 337
КПРФ 42 0 0 1

УВелиЧить НАлоГоВый ВыЧет 
зА ПлАтНое оБУЧеНие В ВУзАх

Другой законопроект, инициированный депутатами-коммунистами, пред-
полагал увеличение налогового вычета для родителей, чьи дети платно 
учатся в вузах на очной форме обучения. Размер налоговой базы, с кото-
рой можно получить налоговый вычет за обучение, остаётся неизменным 
уже 13 лет и составляет 50 тысяч рублей в год. Это значит, что родитель-
налогоплательщик имеет право на возврат из федерального бюджета в ка-
честве социального налогового вычета не более 6 500 рублей с налога на 
доходы физических лиц, что крайне недостаточно, учитывая стоимость обу-
чения, которая достигает в столичных вузах нескольких сотен тысяч рублей. 
Авторы законопроекта предложили увеличить налоговую базу с 1 января 
2021 года до 80 тысяч рублей на каждого родителя, а с 1 января 2022 года 
— до 100 тысяч рублей, что удвоит размер налогового вычета.

С концептуально аналогичным законопроектом выступили и либерал-
демократы. В рейтинговом голосовании законопроект коммунистов набрал 
большее количество голосов, но в итоге и он парламентским большинством 
был отклонён.

Законопроект отклонён (не набран кворум) 11 марта 2020 года с резуль-
татом:
Фракция за Против Воздержались Не голосовали
еР 0 0 0 338
КПРФ 41 0 0 2

ВстУПились зА Честь НАРоДА
Принятый год назад при одобрении парламентского большинства закон 

об ответственности за оскорбление власти не только оградил должностных 
лиц от хлёстких острот граждан, но и в какой-то мере защитил их вообще от 
любой критики. Зато те, кто занимает высокие посты или облечён депутат-
ским мандатом, позволяют без преувеличения глумиться над народом. Зер-
кальный ответ им попытались дать на законодательном уровне депутаты-
коммунисты, внеся законопроект об административной ответственности 
представителей власти за оскорбление народа.

Но федеральный парламент не прислушался к призыву депутатов-
коммунистов, настаивавших на внесении поправок в Кодекс об администра-
тивных правонарушениях для конкретизации санкций за оскорбления, со-
держащиеся в публичном выступлении. Было предложено за это деяние 
наказывать граждан штрафом в размере от трёх тысяч до пяти тысяч ру-
блей, должностных лиц, не замещающих должности государственной граж-
данской (муниципальной) службы, — от 30 тысяч до 50 тысяч рублей; лиц, 
замещающих должности государственной гражданской (муниципальной) 
службы, — от 50 до 100 тысяч рублей; юридических лиц — от 100 тысяч до 
500 тысяч рублей.

Законопроект отклонён (не набран кворум) 11 марта 2020 года с ре-
зультатом:
Фракция  за Против Воздержались Не голосовали
еР 0 0 0 338
КПРФ 37 0 0 6

татьяна оФицеРоВА.

30 декабря 1922 года образован Союз Советских Социалистических Республик

Читаем «Правду»

На пути к достойной жизни
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С юбилеем:
Демидов Александр Алексан-

дрович, Варламов Максим Алек-
сандрович, Николаев сергей 
Александрович, г. Чебоксары.

Петров Николай Петрович (80 
лет), степанов станислав Алек-
сандрович (60 лет), Красноармей-
ский район. 

С днём 
рождения:

Нестерова любовь Алексан-
дровна, Громилова ольга юрьев-
на, Алатырский район.

Моторкин Василий Дмитрие-
вич, синяткин Дмитрий Алексан-
дрович, г. Алатырь. 

сорокин Вениамин семенович, 
егорова Надежда Михайловна, 
Муштакова Марина Геннадьевна, 
Шумерлинский район.

Николаев Владимир Николае-
вич, Петрова Ася Алексеевна, 
Максимова Галина Александров-
на, Урмарский район.

шарафутдинов Рамиль Бедерт-
динович, Такиняшское ПО, Беззу-

бов Эдуард леонидович, Тойсин-
ское ПО, Батыревский район.

леонтьев юрий Николаевич, 
Петров Валерий Валентинович, 
елисеева Марина Викторовна, 
Фёдорова степанида Алексан-
дровна, Мартьянов Владимир 
Павлович, сидяков юрий Ни-
колаевич, Мариинско-Посадский 
район.

        
     

        
        
        

         
      Чебоксарскую правду 
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Поздравляем!

К 100-летию Чувашской автономии

соревнование двух социально-политических си-
стем — социалистической и капиталистической, как 
и предсказано наукой, заканчивается не в пользу ар-
хаической, загнивающей капиталистической модели.

Социализм возвращается. От возрастающего интере-
са к «Капиталу» Маркса до грандиозных успехов народ-
ного Китая и борьбы против расизма в мировом оплоте 
«демократии» США. Мир с удивлением, восхищением и 
завистью смотрит на коммунистический Китай. А пора-
жаться, действительно, есть чему.

На КНР приходится 30 % мировых продаж промыш-
ленных роботов. В 2019 году установлено 177 тысяч. Для 
сравнения, в буржуазной России — всего 1007, то есть 
почти в двести раз меньше. 

Вот отрасли, где КНР занимает первое место в мире.  
Постройка кораблей – 45%, производство цемента – 60%, 
пошив обуви - 63%, сборка мобильных телефонов – 71%, 
производство энергосберегающих ламп - 80%, производ-
ство кондиционеров – 80%, производство персональных 
компьютеров – 91% от мирового производства.

За последние 30 лет жилые площади в Китае увели-
чились в восемь (!) раз.

Российское правительство в течение 10 лет планиру-
ет строительство первой скоростной дороги от Москвы до 
Казани. Коммунистический Китай за этот же срок постро-
ил 29 тысяч километров скоростных дорог, став абсолют-
ным мировым рекордсменом. 

И в космосе КНР обогнала и Россию и США, совершив 
в 2019 году больше всего запусков – 33.

Об успехах  Красного коммунистического  Китая сви-
детельствуют потрясающие цифры. Такие были только у 
Советского Союза.

Темпы роста экономики Китайской Народной  Респу-
блики

Показатели
едини-
ца изм-

ия
1995 
год

2018 
год

В % 
2018 г. 

к 1995 г.
Электроэ-
нергия

млрд. 
кВтч 1010 6994 692

сталь млн. тн 95 928 973

цемент млн. тн 476 2177 457

Автомобили млн. шт. 1,45 28,1 1936
Персональ-
ные ком-
пьютеры

млн. шт. 0,84 310 36904

Роботы про-
мышленные тыс. шт. 2 154 7700

А теперь наша российская неприглядная действи-
тельность.

Почти тридцать перестроечных лет прошло, контрре-
волюция победила, а достижений и триумфа у отече-
ственных «белых» как не было, так и нет. Ничего нет.  
Буржуазная Россия барахтается в зыбком болоте колони-
ального капитализма, тонет, захлёбывается, но кричит об 
успешных «реВОРмах».

А ведь прогресс, рост, развитие любого общественно-
экономического строя, в том числе и государства, оцени-
вается важнейшей продукцией, исчисленной в натураль-
ных показателях: тоннах, метрах, штуках. Они инфляции 
и чиновной корректировке не подвержены.

Навязанное нам буржуями рыночное «счастье» луч-
ше всего характеризуют цифры. Вот он — буржуазный 
мир России во всей красе тридцатилетнего погрома и 
расчленения страны.

Что ещё производит Россия? В 2019 году из текстиля 
произведены одна юбка на 26 женщин, одна блузка на 
30 человек, пошит один женский костюм на 73 человека, 
одна женская куртка на 68 человек, одно платье на 16 
человек. Если бы не Китай, ходили бы все в советских 
обносках.

Не только из Китая, но и из Белоруссии, где не пору-
шена промышленность, мы получаем много чего, начиная 
от молока, сметаны и до твердых сортов пшеницы для 
выпечки хлеба. Одних только чулочно-носочных изделий 
в 2019 году получено почти 300 млн, да ещё из Китая при-
везено 822 млн. пар.

Из-за границы в РФ в 2019 году ввезли 106 иностран-
ных самолётов, включая 46 с заводов Boeing и Airbas. В 
российском авиапарке сейчас числится 1024 воздушных 
судна, из которых 73,5% приходится на иностранные са-
молеты.  Оставшиеся 26,5% отечественных самолетов 
постройки ещё советских времён.

Такова картина лишь небольшой части разрушения 
отечественной промышленности.

Постоянно приходится слышать кликушеские про-
клятия в адрес бывшего СССР. Калоши, мол, только 
выпускали. Но из реальных дел отечественных буржуев 
складывается впечатление, что они — полнейшие эконо-
мические недоросли. Сегодня продолжается деиндустри-
ализация страны.

Есть простая истина: 10-процентный рост реальной 
экономики предполагает 10-процентное наращивание 
производства электроэнергии. Роста электроэнергии в 
РФ за все рыночные годы не было, Чубайс позаботился. 
И роста производства, соответственно, нет!

Советский уровень развития экономики для буржу-
азной России недостижим, поэтому он табу, о нём не 
принято вспоминать, соотносить с ним буржуазные «до-
стижения», ибо в этом случае у рисующих кривую успеха 
«триумфаторов» будет весьма бледный вид.

Россия сегодня – это сырьевая страна, которая боль-
шую часть добытых ресурсов: нефти, газа, металлов или 
продуктов первого передела продаёт за границу. Экспорт 
стали, алюминия, меди, никеля, свинца, хрома, титана – 
от 55 до 83% производства.

Таковы итоги почти тридцатилетнего правления бур-
жуа, которые можно считать потерянными годами. Это 
были годы тотальной распродажи всего по бросовым 
ценам.  Более 70% акций российских компаний сегодня 
находятся в иностранных руках: в энергетическом ма-
шиностроении - 95,2%, в цветной металлургии – 76,6%, 
в чёрной металлургии – 67,7%, в железнодорожном ма-
шиностроении – 75,4%, в химической промышленности 
– 50,7%.

Будет ли иностранец двигать в России прогресс? 
Наоборот, он закроет и остановит самые современные 
заводы.  Какая высокотехнологичная продукция выпуска-

ется ими в России? Где роботы? В современной России 
эксплуатируется всего лишь пять тысяч промышленных 
роботов, установленных за все предшествующие годы. 
Столько Китай устанавливает на своих заводах за дека-
ду.

Где элементарные подшипники?  Ничего нет.
Диктатура буржуазии, жесточайшая диктатура круп-

ного капитала и финансовой олигархии завела страну в 
тупик.

А жизнь не стоит на месте. Она настоятельно под-
сказывает выход из этого порочного круга — советская 
власть и национализация.  Не случайно в последнее вре-
мя в мире наблюдается резкий рост социалистических 
настроений.

Ведь смысл эволюции человечества должен заклю-
чаться в поиске и построении более справедливой, про-
грессивной общественно-экономической формации.

А у псевдорыночников получилось так: что было в 
СССР, то разрушили и развалили, государственное иму-
щество поделили и прикарманили, плотно сели на трубу, 
и на этом весь «прогресс» закончился. Небольшая кри-
минальная и чиновная группа превратилась в олигархов 
и новый господствующий класс.

Три десятилетия прошли. Страна стабильно катится 
по наклонной, хотя «рыночникам» никто уже не мешает.  
Но те, как дятлы, продолжают винить советскую власть во 
всех своих бедах. А народ, наоборот, ждёт новых Ленина 
и Сталина.

Не нужно ему рабство «рыночных реформ», самой 
«свободной» буржуазной «демократии», «плюрализма», 
«прав человека» и «священной» частной собственности.  
Спасибо! Досыта наелись диктатуры буржуазии! Баста!

Заговор буржуев скоро лопнет. Включите телеви-
зор.  Стервятников капитализма народы мира гонят вон. 

А издалека видна лучшая в мире страна всех времен 
и народов – СССР. Большое видится на расстоянии.

Новый, светлый чистый мир социализма встаёт на 
горизонте! И для его прихода сегодня есть объективно-
исторические условия. Слепой только этого не видит.

Дмитрий Щеглов.
Наименование 
(выпуск)

ед. из-
мерения

1990 г. 
РсФсР

2014г. 
РФ

2015 г. 
РФ

2016 г. 
РФ

2017  г.   
РФ

2018 
г. РФ  

  2019 
г. РФ

В % 2019г. 
к 1990г.

Тракторы тыс. шт. 214,0 6,7 5,1 6,4 7,2 7,8 6,9 3,2
Экскаваторы шт. 23100 1698 1421 1413   1670 1746 1770 7,7
Самолёты граж-
данские шт. 86 43 29 19 41   38 20 23.2

Грузовые авто-
мобили тыс. шт. 720 154 131 137 162  156,7 155,3  21,6

Металлорежу-
щие станки шт. 74200 2739 2900 3800 4368 4183 4200 5,7

Сталь млн т 90,4 70,3 71,1 69,6 71,5   71,7 71,6 79,2
Уголь млн т 395 356 373 385 410   439,3 439 111,1

Электроэнергия млрд 
кВтч 1082 1059 1063 1087 1091 1091,6 1118 103,3

Цемент млн т 83,9 68,5 62,1 55 54,7   53 57,7 68,8
Ткани шерстя-
ные млн кв. м 466 11,5 10,6 10,5 8,7 8,2 8 1,7

Обувь млн пар 385 111 90 96,3 104 120 118 30,6

Производство 
 молока млн т 55,7 30,8 30,8 30,7 31,1   30,6 31,3 56,2

Поголовье круп-
ного рогатого 
скота

млн гол. 60,5 19,3 19,2 18,7 18,6  18,1 18,1 30

Поголовье овец 
и коз млн гол. 55,2 24,6 24,5 24,8 24,5 22,9 22,6 40,9

Производство 
зерна млн т 116,7 103,8 104,3 119,1 137,6 114 121 104,3

Газ горючий при-
родный

млрд 
куб.м 641 556 554 555 604 639 738 115,1

Нефть, включая 
газовый конден-
сат

млн т 516 525 533 589 546 555,7 561 108,7

Число больнич-
ных коек млн шт. 2,04 н\д 1,222 н\д н/д 1,17 1,124 55,1

Стервятники капитализма собирают жатву. Горькую


